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Ausbildung zum Co-Trainer 

 

Co-Trainer heißt Helfer oder Unterstützer. 

Wenn du die Ausbildung machst  

kannst du deinem Trainer im Sport-Verein helfen. 

 

 

 

 

 

 

Du darfst die Ausbildung machen: 

• Wenn du eine geistige Behinderung hast. 

• Wenn du gerne Sport in einem Sport-Verein machst. 

• Wenn du einen Trainer in deinem Sport-Verein kennst. 

• Wenn du deinem Trainer helfen möchtest.  
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Das lernst du bei der Ausbildung: 

• Du lernst wie du deinem Trainer helfen kannst. 

• Du lernst Spiele und Übungen  

für den Sport kennen. 

• Du lernst wie du Spiele und 

Übungen erklärst. 

Wann ist die Ausbildung?  

Die Ausbildung ist an 2 Tagen. 

• Tag 1: 20.10.2025 

• Tag 2: 17.11.2025 

Die Ausbildung geht von 9 Uhr bis 17 Uhr.  

Es gibt ein Mittag-Essen.  

Wo ist die Ausbildung?  

In der Sport-Schule Baden-Baden Steinbach. 

 

Die Ausbildung ist kostenlos.  

Aktion Mensch bezahlt für die Ausbildung. 
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Mehr Informationen: 

• Sag es wenn du Hilfe brauchst. 

• Sag es wenn du eine Begleit-Person brauchst.  

• Für die Ausbildung kannst du Bildungs-Zeit beantragen.  

Bildungs-Zeit bedeutet: 

Du musst keinen Urlaub bei der Arbeit nehmen.  

• Sag es wenn du Fragen hast. 

 

 

Am Ende der Ausbildung bekommst du eine Urkunde. 

Dann bist du Co-Trainer.  

Und kannst deinem Trainer im Sport-Verein helfen. 
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Der BBS macht die Ausbildung. 

BBS heißt Badischer Behinderten-Sport-Verband. 

Du kannst dich jetzt anmelden. 

Kim Früh ist die Ansprech-Person.  

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

Bilder: 

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 

Illustrator Stefan Albers, 2013 

Kim Früh 

         : inklusion@bbsbaden.de 

         : 0 72 21   39 61 81 4 

Adresse: 

Badischer Behinderten-Sport-Verband 

Mühlstraße 68  

76532 Baden-Baden 

mailto:inklusion@bbsbaden.de

